

LAXOU

Tennis de la Sapinière : un nouveau club-house en projet

VU 24 FOIS | LE 08/03/2017 À 05:00 | 0 RÉAGIR



Des adhérents attentifs à la vie de leur club .

Bertrand Beisbardt, après une année de présidence, a eu le plaisir d'organiser l'assemblée générale, samedi 4 mars.

Après avoir évoqué les projets développés au cours de l'année, il a proposé à chaque responsable de commission de relater les travaux effectués.

Annie Romain, trésorière, a fait état des comptes du club qui sont créditeurs et permettent d'envisager sereinement la suite de la saison.

La vitalité de ce club aux installations de qualité n'est plus à démontrer. Toutes les actions menées sont très appréciées de tous, adultes comme enfants, comme le confirme une enquête menée auprès des utilisateurs.

Le président a évoqué ensuite, non sans avoir remercié la ville de Laxou pour son soutien très actif et la qualité des interventions des services techniques, le projet d'un nouveau club-house.

Plusieurs études et hypothèses ont été posées, mais compte tenu des coûts avancés, les solutions devront peut-être passer, comme le précise le maire Laurent Garcia, par un partenariat public-privé, un rapprochement avec le club de football ou d'autres pistes.

En tout état de cause, la commune trouve le projet séduisant... Bertrand Beisbardt et son équipe poursuivent la réflexion.

www.tennislaxousapiniere.com